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ANTRAG 
 
Antragsteller: 

Stadtteilausschuss Poppenweiler 
 

 

 

 

VORL.NR. 050/24 
 

 

 
 

Datum: 

15.02.2024 

 
Antrag: Beratungspunkte des Stadtteilausschusses Poppenweiler 

- Aktuelle Erfahrungen und Ergebnisse zur geänderten Erschließung 
KiFaZ 

- Lärmaktionsplan Ludwigsburg - Odenheimstraße 
- Zustände von Hauptradverbindungen und Feldwegen in Poppenweiler 
- Notwendige Änderungen der Feldwegbeschilderungen 

- Unzweckmäßige Beleuchtung und Blendungen 
- Anbringung von 2 Sitz-/Ruhebänken im Sinne von Schwätzbänkle 

entlang des Holzweges 
- Sonstiges 

Bezug SEK:  

 
 
 

Antragstext: 

 

1. Aktuelle Erfahrungen und Ergebnisse zur geänderten Erschließung KiFaZ 
 Verteilung des Zubringer- und Abholverkehrs 

 Dauerbelegung des erweiterten neuen Parkplatzes 
 

2. Lärmaktionsplan Ludwigsburg - Odenheimstraße 
 Temporeduzierung von 60 auf 50 km/h längs der Wohnbebauung: 

Warum ist die laut Lärmaktionsplan notwendige Maßnahme nicht im Jahresplan 
des Fachbereichs Nachhaltige Mobilität enthalten? 

 

3. Zustände von Hauptradverbindungen und Feldwegen in Poppenweiler 
 Rutschgefahren und mangelhafte Nutzbarkeit durch nicht gereinigte Feldwege 

nach Pflügen/Eggen angrenzender Felder 
 Randabsenkungen und Asphaltzersplitterung 
 Schlaglöcher auf der Deponiestraße (Hauptverbindung nach Affalterbach über 

den Lemberg) 
 Stark frequentierter Fußweg zwischen Regenrückhaltebecken an der unteren 

Mitländerstraße und der Deponiestraße: Durch die Bildung einer Kuhle mit 
Schlamm ist der Feldweg bei Nässe oft nicht begehbar. SpaziergängerInnen 
weichen auf angrenzende Felder aus. Der Stadtteilausschuss bittet um Abhilfe. 

 
4. Notwendige Änderungen der Feldwegbeschilderungen 

 Abb. Punkt B: Radfreigabe Richtung Neckarweihingen fehlt. In Gegenrichtung ist 
keinerlei Beschilderung: alle können hier in das Feldwegsystem einfahren 

 Abb. Punkt C: Radfreigabe nach Norden fehlt 

 Abb. Punkt D: Richtungswegweiser nach Marbach-Hörnle fehlt (Radroute 8) 
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5. Unzweckmäßige Beleuchtung und Blendungen 
 Verbindungsweg am Ring / Steinheimer Straße: Die Einbaulampen leuchten 

nicht den Weg aus, sondern strahlen nach oben und blenden 

 Sportanlagen: Strahlen weit in den Bereich der Felder aus und blenden 
Fußgänger und Radfahrende 

 
In beiden Fällen können beispielsweise Kothaufen oder nicht ordnungsgemäß entsorgte 
Hundekottüten kaum erkannt werden. 

 
6. Anbringung von 2 Sitz-/Ruhebänken im Sinne von Schwätzbänkle entlang 

des Holzwegs. 
 Im Juli wird der erste Digitale MundArtWeg in Baden-Württemberg durch den 

Bürgerverein eröffnet. Auf der geplanten Strecke von ca. 5 km gibt es lediglich 

entlang des grasigen Wegs zwei Sitzbänke, die allerdings mit denen, die in der 
Kernstadt angebracht werden, qualitativ und dekorativ nicht mithalten können. 

Der Stadtteilausschuss wünscht, dass die Stadt im Holzweg zwei Bänke 
aufstellen lässt. 

 

7. Sonstiges 

 
 

 
 

 

 
 

Unterschriften: 
 
Stadtteilausschuss Poppenweiler 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 

 
 

Verteiler: R05 

 

 
 

Federführung: 

Geschäftsstelle Gemeinderat 

 

 
Beratungsfolge Sitzungsdatum Sitzungsart 

Stadtteilausschuss Poppenweiler 17.04.2024 ÖFFENTLICH 

 

 


	FLD_VOTEXT
	Anlage
	Sachverhalt
	Beschlußvorschlag
	FAuswirkung
	Datum
	Ostatus
	Beratungsfolge

